

Un petit-déjeuner offert en gare



Des étudiants de l'IUT de Colmar ont servi le petit-déjeuner aux usagers de la gare de Bollwiller. Ils en ont profité pour faire passer un questionnaire sur l'association Florirail.

Une agréable surprise attendait les voyageurs en gare de Bollwiller mardi matin : s'il leur restait un peu de temps avant de sauter dans le train, ils pouvaient prendre un café, ou un jus d'orange, accompagné d'une viennoiserie servie par des étudiants en techniques de commercialisation de l'IUT de Colmar.

Ce petit-déjeuner leur était offert par Florirail, dont plusieurs membres étaient présents, avec leur président Stéphane Issler. Une bonne initiative pour ceux qui n'avaient pas eu le temps de se restaurer avant de rejoindre la gare, et bien appréciée par ces temps de froidure...

Les étudiants présents, depuis 5 h du matin, auront eu le temps de s'apercevoir de la chute spectaculaire du thermomètre, dans le hall de la gare de Bollwiller non chauffé ! La SNCF a apporté sa collaboration à cette initiative des étudiants colmariens pilotés par Thierry Meyer, responsable du projet, et accompagnés par Dominique Rosenblatt, coordonnateur de l'ensemble des projets estudiantins.

Les étudiants avaient pensé à tout dans leur opération de communication, en l'annonçant par voie d'affiches placardées dans le hall de la gare. Ils ont également réalisé un questionnaire sur Florirail qu'ils ont proposé aux voyageurs. La plupart d'entre eux connaissent l'association et, en tant qu'usagers du train, l'approuvent et l'encouragent.

Les étudiants et membres de Florirail ont ainsi accueilli en gare de Bollwiller une centaine de voyageurs, en provenance de Guebwiller, du Florival, de Bollwiller (30 %), d'Issenheim ou de Wattwiller.

A noter enfin que Florirail organise en 2010 trois voyages proposés à tous : à Innsbruck les 7, 8 et 9 mai ; à Berlin, du 30 mai au 4 juin ; et à Meiringen, sur les traces de Sherlock Holmes, les 25 et 26 septembre.